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２０１６．７．２１教授会議事要旨 

赤門総合研究棟 5 階センター会議室 

開 会：１３時３０分 

閉 会：１５時２５分 

出 席：２８名 

 

前回教授会（2016.6.21）議事要旨等は、確認の上、原案どおり了承された。 

 

通知報告事項 

１） 所内事情 

 所長から、教職員の人事異動及び別紙１に基づき客員研究員について報告があった。 

 

２）所外関係 

所長から、前回教授会以降の全学及び学外の情勢について報告があった。 

 

 ３）所内関係 

所長から、前回教授会以降の所内情勢について報告があった。 

 

① 諸報告 

a. 今年度の行事 

所長から、以下のとおり、今年度の行事予定について説明があった。 

 サマーセミナー（8 月 4 日（木））講師：佐藤香教授、近藤絢子准教授、石田賢示准教授 

 ホームカミングデー（10 月 15 日（土））講師：工藤章名誉教授 タイトル：「ドイツ・EU の

通商政策と東アジア」 

 ガバナンス・プロジェクトの成果出版の合評会を、社研セミナーとして、11 月 8 日（火）また

は 29 日（火）に開催する方向で、企画中。 

 社研の周年事業（2017 年 2 月 14 日（火））午後 

 

b. 第二期中期目標・中期計画期間に係る部局現況調査表・研究業績説明書について〔資料７〕 

所長から、部局現況調査表・研究業績説明書の最終版が 6 月末までに大学改革支援・学位授

与機構に提出されたことについて報告があった。 

 

c. 本館耐震改修後 1 階レイアウト〔資料８〕  

所長から、資料８にもとづいて、本館耐震改修後の 1 階レイアウトについて説明があった。 

 

②海外出張〔報告・変更・取消〕〔別紙 2〕 

     所長から、別紙２のとおり報告があり、一部修正のうえ報告があった。 

各委員会の報告  

1）予算委員会〔資料 9〕 

 委員長から、平成 28 年度新たに追加配分された予算について 7 月 7 日（木）に予算委員会を

開催し、資料９のとおり承認したことについて報告があった。 

 

  ２）研究戦略委員会 

副委員長から、①来年 2 月 14 日（火）に開催予定の周年事業について、パネル、ポスターセ

ッションを計画しており、各活動単位の最近の活動について展示したいこと。今後、個別に依頼す

る予定なので協力願いたいこと。②社研セミナーの開催報告と予定について報告があった。 

 

委員長から、国際会議参加の協力要請があり、検討中であることについて報告があった。     
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   ３）研究倫理審査委員会 なし 

 

４）全所的プロジェクト研究運営委員会 

委員長から、①沖縄で開催された国際会議の参加報告。またこの会議を踏まえて、来年度危機対

応に関する 4 か国語（日本語、英語、中国語、韓国語）による電子書籍の企画を検討中であるこ

と。②危機対応に関する地域共同研究拠点の構築について、釜石市において危機対応研究センター

設置を検討しており、関連のワークショップの開催報告と今後の研究会の予定。④ホームページの

中で毎月掲載している危機対応に関わるエッセイの案内と予定。以上４点について報告等があった。 

 

５）図書委員会 

   委員長から、今年度購入を中止した雑誌の一部について再購入を検討していること。メールで一

覧を送るので、再購入を希望するものは図書室にお知らせ願いたいことについて報告があった。 

 

６）新図書館に係る検討委員会  

   担当教員から、アジア研究図書館については、組織として制度上どう位置づけるのかということ

が決まっていないという問題がある。今後、社研がどういうスタンスで協力するのかについての検

討が必要となってくる旨の報告があった。 

 

７）情報システム委員会 

委員長から、①システム管理室の夏期の閉室日については 8 月 1６（火）、1８日（木）とした

いこと。夏季休暇前には、各自のパソコン等の電源を必ず落とすこと。②本日 12 時からデスクネ

ッツのメンテナンスのため、3-4 時間使用不可となること。③9 月 25 日（日）の 8 時から 18

時まで変電設備点検の実施にともない停電となること。これに伴いすべてのネットワークが停止と

なること。この間に届いたメールは復旧後配信されるので、問題があれば連絡願いたいこと。④全

学的にマイクロソフトの包括ライセンス契約を結ぶことについては、社研として特段問題がないこ

とから、本部からの提案を受けること。以上４点について報告等があった。 

 

   ８）センター運営委員会〔資料 10〕 

担当教員から、資料１０に基づいて、①夏季のデータ利用申請受け付け停止について②業務統計

四半期報告について③社会調査分野の活動、計量社会分野の活動（計量セミナーの案内）以上３点

について報告等があった。 

 

  ９）現代中国研究拠点運営委員会  

    副委員長から、担当特任助教の後任として９月１日付で特任研究員を１名採用予定であること。

②新しい取り組みとして、8 月 10 日（水）に経済産業省の課長をお招きし研究会を予定している

こと。以上２点について報告があった。 

 

10）紀要編集委員会 

   委員長から、今年度リサーチシリーズは現在２枠空きがあり、募集期限は６月末となっているが、

期限を過ぎても相談に応じるので積極的に応募願いたいことについて連絡があった。 

 

11）SSJJ 編集委員会 

委員長から、一般投稿論文について推薦があれば、紹介願いたいこと。また翻訳サービスもある

ので、日本語でも問題ないことについて報告等があった。 

 

12）広報委員会 

副委員長から、年報 53 号については順調に作業が進んでおり、例年通り発行の見込みであるこ

とについて報告があった。 
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13）東大釜石カレッジ運営委員会 

担当教員から、東大釜石カレッジの今年度末での終了については 9 月 7 日（水）～8 日（木）

に釜石市を訪問し、先方に正式に伝える予定であること。その際に危機対応研究センターの立ち上

げも伝える予定であること等について報告があった。 

 

14）その他の所内委員会 

担当教員から、ベネッセ共同研究に関して 7 月 17 日（日）に「子どもの生活と学び」2015

年調査に関する報告会を開催し盛会であったこと。学会報告を 9 月に予定していること。2016

年調査については 7 月 7 日（木）に調査票の送付をおこなったことについて報告等があった。 

 

15）全学委員会 

担当教員から、国際委員会からのお願いとして、東大に在籍している留学生の支援が徐々に減っ

てきていて事業が成り立たなくなっているので、協力願いたいこと。次回、資料を準備し改めて報

告予定であることについて報告等があった。 

 

協議事項Ａ 

1）客員研究員の受入 

  所長から、提案があり、承認された。 

 

2）客員研究員の期間変更・取消・修正等 

  所長から、提案があり、承認された。 

 

3）学外委員等の委嘱〔資料 11〕 

  所長から、資料１１のとおり提案があり、承認された。 

 

4）奨学寄附金 なし 

 

5）共同研究の受入 なし 

 

6）受託研究の受入 なし 

 

7）各種研究員の受入・期間変更 なし 

 

８）その他 なし 

  

協議事項Ｂ  

 9）201６年度人員配置  

   所長から、次のとおり提案があり、承認された。 

 

① 委員会配置・室体制表〔資料 12〕 

 

② 部門配置 なし 

 

③ 非常勤講師等〔資料 13〕 

 

協議事項 C なし 
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協議事項 D  

 １０）所内研究支援制度について〔資料 14〕 

   所長から、所内研究支援制度の改正について資料１４のとおり提案があり、詳細について研究戦略

委員会副委員長から説明があった。 

 

雑件 

・個人情報の取り扱いについて〔資料 15〕 

  所長から、すでにメールで周知したとおり、情報セキュリティインシデント発生時の連絡体制や手

続き、期限等について資料１５に基づいて、説明があった。 

 

・暑気払い（7 月 21 日（木）教授会後） 

 

・夏季休業状態期間について〔資料 16〕 

  所長から、資料１６に基づいて、連絡があった。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

次回教授会までの予定  

 次回教授会までの予定  

 所長から、次回教授会までの行事予定について、説明があった。 


